

Bewerbung als Mitglied im Präsidium des KV Köln

Liebe Freundinnen und Freunde des KV Köln,

der Kreisverband Köln ist nicht nur der wunderbarste und größte KV in NRW, sondern auch der mit den größten Mitgliederversammlungen. Hier gilt es, zentrale politische Debatten zu führen, Anträge abzustimmen und Beschlüsse zu fassen, die - vom höchstem beschlussfassenden Gremium der Kölner GRÜNEN kommend - sehr hohe Bedeutung haben. Das alles kann nur mit einer guten Sitzungsleitung und Moderation gelingen, die den roten Faden der Sitzung stets aufzeigt und auch in unvorhergesehenen Situationen Ruhe und Klarheit schafft.



Seit über drei Jahren arbeite ich mit einem tollen Team im KV-Präsidium, habe die Mitgliederversammlungen moderiert und Wahlen geleitet. Mit meinen Erfahrungen in Sitzungsleitungen (bspw. auch bei Ortsmitgliederversammlungen, Delegiertenrat, bei Veranstaltungen des NRW-Landesvorstands und in der Bundesarbeitsgemeinschaft) möchte ich mich weiter im Präsidium einbringen. Ich bin mit den Regularien der Mitgliederversammlungen vertraut und bin mir sicher, dass wir Unklarheiten weiterhin im KV-Präsidium gemeinsam und konstruktiv ausräumen können. Als Lehrer an einem Gymnasium bin ich es gewohnt Beiträge zu moderieren und auch in unruhigen Momenten die richtigen Worte und den richtigen Tonfall zu finden ;-)



Für die Wahl in das KV-Präsidium möchte ich um Euer Vertrauen bitten und freue mich auf Eure Unterstützung!

Euer Max

Max in Kürze: • Lehrer an einem Gymnasium • Stellv. Fraktionsvorsitzender der Ratsfraktion • Vorsitzender des Ausschusses für Bürgerbeteiligung, Anregungen und Beschwerden • Mitglied im KV-Präsidium seit 05/2018 • Ehemaliges Mitglied im Landesvorstand und BAG Sprecher • Ehemaliger Sprecher des OV Mülheim und Mitglied in der Bezirksvertretung • Brettspielefan und Staffelschwimmer